

## Hans-Peter Porsche wieder im Aufsichtsrat

**Hans-Peter Porsche wurde heute auf der Hauptversammlung der Porsche Automobil Holding (Porsche SE), wieder in den Aufsichtsrat gewählt. Er folgt auf Seine Exzellenz Scheich Jassim bin Abdulaziz bin Jassim Al-Thani, der sein Aufsichtsratsmandat zum 24. März 2015 niedergelegt hat.**

Hans-Peter Porsche war bereits seit der Gründung der Porsche SE im Jahr 2007 Aufsichtsratsmitglied der Gesellschaft, hatte allerdings im Zuge des Anteils erwerbs des Emirats Katar sein Mandat im Januar 2010 zugunsten Scheich Al-Thanis niedergelegt. Nachdem die Familien Porsche und Piëch im Frühjahr 2013 den Anteil von zehn Prozent an den Stammaktien der Porsche SE zurückkauften, ist nun die Besetzung der Anteilseignerseite des Aufsichtsrats wieder hergestellt, wie sie vor der Beteiligung von Katar bestand.

Hans-Peter Porsche gehört auch dem Aufsichtsrat der Porsche AG an. (ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel

---



Hans-Peter Porsche.

---



Hans-Peter Porsche.

---